

KATA PENGANTAR



Assalamu Alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Yang Maha Pemberi Segalanya, yaitu Allah swt sebagai pencipta dan pemilik alam semesta yang memberikan rahmat dan anugerah kepada makhluk di seluruh alam. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurah kepada suri tauladan di sepanjang zaman yaitu Rasullullah Muhammad saw.

Penulis bersyukur kepada Allah swt dengan terselesaikannya tugas akhir karya ilmiah ini berupa skripsi yang *berjudul “Anggaran Biaya Produksi Sebagai Alat Untuk Mengukur Efektifitas Kerja Bagian Produksi (Cv. Percetakan Damai Kab. Bone)”*

sebagai salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana dalam bidang Ekonomi Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.

Segala jenis hambatan yang dihadapi penulis dalam penyelesaian skripsi ini, menjadikan hambatan tersebut sebagai motivasi diri untuk lebih maju, lebih giat serta lebih berusaha keras dalam belajar beradaptasi dengan kesulitan - kesulitan yang dihadapi. Penulis dengan sangat sadar yakin bahwa sulit terselesaikannya skripsi tanpa bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Dengan demikian penulis mengucapkan rasa terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya, kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Ayahanda Musriadi dan Ibunda Sitti Aisyah, yang selalu mendoakan, memberikan kasih sayang yang tulus serta dukungan penuh mulai awal pendidikan sampai saat ini hingga seterusnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan memperoleh gelar S.E.

2. Rektor IAIN Bone, Bapak Prof. Dr. A. Nuzul, SH., M.Hum., yang selalu berupaya membantu mengiringi kerja keras mahasiswa di kampus Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Bone.
3. Bapak Dr. Syaparuddin, S.Ag., MS.I., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam beserta staff yang telah membantu kelancaran proses penyelesaian studi penulis.
4. Bapak Dr. Abdul Rahim, S.Ag., M.Ag., MS.I. selaku Ketua Prodi Ekonomi Syariah.
5. Bapak Ismail Keri, S.Ag., MH. selaku pembimbing I dan Ibu DR. Sitti Nikmah Marzuki. S.El.,M.E. selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktunya di sela-sela kesibukan dan jadwalnya yang padat serta memberikan arahan dan membagikan ilmunya dalam proses pembimbingan kepada peneliti dengan penuh ketulusan dan kesabaran. Terima kasih kepada bapak dan ibu yang selalu memberikan motivasi, semangat dan tujuan hidup untuk menjadi orang yang bermanfaat dan kembali ke kampus tercinta sebagai penggerak dalam mencerdaskan mahasiswa IAIN Bone terkhususnya mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Sungguh rasa terima kasih yang sebesar-besarnya saya berikan kepada kedua pembimbing saya, semoga ilmu yang saya dapatkan bisa bermanfaat untuk orang lain.
6. Ibu Mardaniah, S.Ag., S.Hum., M.Si selaku Kepala Perpustakaan dan stafnya yang telah memberikan bantuan serta pelayanan untuk peminjaman buku dan literatur yang penulis jadikan sebagai referensi dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para dosen dan staff FEBI yang telah membantu dalam proses administrasi.

8. Bapak Andi Tajuddin selaku pemilik Usaha UD Karya Mandiri Kelurahan Biru Kecamatan Tanete Riattang Kabupaten Bone
9. Terima kasih kepada seluruh keluarga yang senantiasa membantu serta mendoakan dalam kelancaran segala urusan demi memperoleh gelar S.E.

Hanya kepada Allah jualah penulis memohon balasan. Semoga semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini diberi kelancaran atas segala urusannya dan mendapatkan pahala setimpal. Penulis menyadari bahwa penulis skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan, selaku manusia biasa yang kapasitas ilmunya masih minim. Oleh karena itu, penulis mengharapkan masukan dan kritikan yang bersifat membangun untuk perbaikan selanjutnya. Akhirnya, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membaca terutama bagi peneliti selanjutnya.

Wassalamu Alaikum Wr. Wb.

Watampone, 26 Oktober 2020

Penyusun

EM FATA PATURAHMAN
NIM, 01133082